

Par | le 2011-10-20 @ 13:31:27

### **France Malo, maître en beaux-arts se distingue**

Après s'être distinguée au symposium S'Part, avec ses tableaux sportifs, le dernier solo de France Malo fut une réussite cette année. Mais il est question d'un trio de distinction car c'est au symposium Gatineau en couleurs que France Malo a reçu le Prix Peinture de la part du jury, une fois encore pour ses peintures de sportifs.



Bravo à France Malo, maître en beaux-arts pour son Prix du jury en peinture remis lors du Symposium Gatineau en couleurs. Souvenons-nous que ce symposium s'est mérité un Prix Symposia reconnu comme symposium haut de gamme.